

川瀬 知之議員 識市会

医療の質の向上に、地域医療連携による地域産業振興を

(1) かつて経営破綻をしかけた津島市民病院のように最後のとりでとして市民の医療機関が機能不全にならないように、本市は、民間であるが、地元基幹病院である海南病院をしっかりと支援しなければならない。

(2) 周辺他市では、直接市立病院を維持するため、どのような苦労があるのか、また財政支援はどのくらいしているか。

(3) 海南病院の問題は、桜小学校、市本庁舎が隣接することによる過密滞滯地域にあること、医師や看護師の絶対数が不足していること、高度医療設備の稼働率などがある。

これらの問題の緩和に向けた地域医療連携を地域産業振興に役立てる計画はあるか。

(4) 他に市独自の地域産業振興計画、すなわち産業を育むための人材、技術、資本、市場を集め、形成するための計画はあるか。

(5) 海南病院の今の財政支援は適切だと考へているか。

(6) 地域医療連携センターの機

能を持ち、災害拠点病院でもある海南病院を中心、この地域の経済活性化させることを検討すれば、災害に強いまちづくりの方針

答 民生部長

さまざまなものはないか。

現段階では検討していない

公立病院なので、自治体による一般会計からの繰入額という形になるが、近隣の市民病院を参考にすると、25年度で津島市民病院が約12億6千500万円、あま市民病院が13億3千800万円の繰入額となっている。

現在、海南病院に対する財政支援は、年間5千294万円である。

これは、本市を含む2市2町1村で22年度に協議が行われ、36年度までの15年間で総額19億円、うち本市は、7億9千420万円を補助することが決まっており、

適切な金額と考えている。

(2) 地方税法上で考える

こと、海南病院が所有する固定資産税は非課税となつて

おり、海南病院から税が入るということではない。ただ、J Aの厚生連という中での法人税を均等割でいだいて

いる。

しかしながら、現在、海南病院では、1千人を超える職員が働いている中で、

よって、現段階ではどの

さまざまな形で弥富の中できることについて検討はしていないと思っている。また、その他の関連の状況の中で消費の拡大ということに対しても、大きな効果もあるのではないか。私は、そこではと思っている。

さまままな形で弥富の中で

消費行動もしていただいている

ことについて検討はしていない。

この件については、市と

しても大変重要なことであ

るが、目標のは市の振興

である。

この件については、市と

しても大変重要なことであ

るが、目標のは市の振興